

AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIÁN DE LOS BALLESTEROS

AGRICULTORES VOLUNTARIOS

Pulverización de calles, miércoles 8 de abril a partir de las 21H.



SE RUEGA:

- Dejar el coche en la cochera quien disponga de ella.
- Cerrar puertas y ventanas en la medida de lo posible.
- Evitar el aparcamiento de coches en calles estrechas o zonas que dificultan el giro de un tractor con maquinaria agrícola.

Os recordamos que son voluntarios y podrán acceder a todas las zonas en la medida que puedan y se lo facilitemos.

Estas actuaciones son una aportación más por la causa, pero lo más importante es estar en casa y no salir a menos que sea imprescindible.

#QuédateEnCasa